

今年度も残り一ヶ月となりました

厳しかった寒さも峠を越え、日中は春の陽気を感じるこの頃となりました。インフルエンザの流行も収束し、今、子どもたちは残り一ヶ月を有意義に過ごそうと、この一年のまとめに取り組んでいます。教室や体育館からは3月に実施される6年生を送る会や卒業式に向けて、呼びかけの声や歌声が聞こえてきます。学年末に向け、子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、これからも教職員一同全力で取り組んでいきます。今後も保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

各学年の授業時数確保に向けて

新学習指導要領の移行期となり、平成32年度の全面実施まで後1年と迫ってきました。現在、学校では子どもたちに「生きる力」を育むことを目指し、「基礎的・基本的な知識及び技能の習得」と「主体的に学習に取り組む態度の育成」に向けて、日々の授業を大切にされた教育課程の編成等の見直しに取り組んでいます。

そこで、平成32年度より導入される5・6年生の外国語科、3・4年生の外国語活動の円滑な実施に向けて、移行期である来年度より、授業時数確保のため学校行事等を以下のようにさせていただきます。子どもたちの学習機会を確保するための方針ですので、ご理解をよろしくお願ひします。

- ・ 東小学校運動会 5月25日（土）の午前中に学校独自で実施します。
- ・ なかよし遠足 校内でのなかよし活動（異学年集団活動）が充実しているため実施しません。
- ・ 芸術鑑賞会 文化の家主催事業の「であーと」を行うため実施しません。
- ・ 1学期個人懇談会 夏期休業中の7月下旬に実施します。
- ・ プール開放 プールでの熱中症への安全面、また、1学期懇談会を夏期休業中に行うため実施しません。
- ・ 持久走大会 周辺の道路を利用する自動車の増加に伴い安全面を考慮し、実施しません。代替えとして縄跳びで体力づくりを行います。
- ・ 1・2年生学習発表会 学年単位の体育館での発表では、一人一人の活躍の場面も限られるため、発達段階を考慮して、1・2年生は学級単位で平日に実施します。なお、3年生以上の学習発表会は、従来通り土曜日に体育館での舞台発表を行います。

【連絡先】長久手市立東小学校 校長 大澤 孝明

Tel 0561-62-4353

ケヤキ植樹工事・エアコン設置工事の状況について

2月中旬から始まりましたケヤキの植樹工事は、予定通り工事が進み、正門近くの花壇にケヤキが植樹され、花壇周辺の整備を行うまでになりました。ケヤキの植樹工事終了後の3月下旬からは、各教室のエアコン設置工事が始まります。工事期間中（3月下旬から8月まで土日も実施）、正門駐車場は工事用車両用の駐車場や資材置き場となり、現在よりもさらに駐車場が確保できない状況になります。今後も、やむを得ない事情や緊急の場合などを除き自家用車でのご送迎はご遠慮いただくご協力を引き続きよろしくお願ひします。

また、校内に重機などの大型車両も設置されます。ご来校の際には十分注意をしていただくようお願いいたします。